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Hannover, 26. November 2014 
 
 

Anfrage 
in die nächste Sitzung des Stadtbezirksrates am 10. Dezember 2014 
zum Thema 
 
Schulzentrum Bemerode 
 

Zum 1. August 2012 wurde die Realschule Freiherr-vom-Stein sowie die Hauptschule 
Kronsbergschule aufgelöst. Beide Schulen befanden sich im Schulgebäude auf dem 
Friedrich-Wulfert-Platz. Auf dem Platz befindet sich eine große Hinweistafel, auf der die  im 
Schulgebäude befindlichen Einrichtungen aufgelistet sind. Außer der Nebenstelle der IGS 
Kronsberg und einer KiTa werden auch immer noch die nicht mehr existierende Realschule 
und die Hauptschule aufgeführt.  
Auf diesen Umstand wurde die Verwaltung bereits in einer Anfrage (DS 15-0990-2013) 
hingewiesen. Leider hat sich an der Auflistung bisher nichts geändert.  
Nun soll zu Beginn des Schuljahres 2015/2016 in einem Teil der dortigen Räumlichkeiten 
temporär eine neue Grundschule eingerichtet werden. Bereits im Vorfeld ist damit zu 
rechnen, dass interessierte Eltern und Kinder sich von dieser ein Bild machen wollen. Eine 
fehlerhafte Ausschilderung kann hier zu Irritationen führen. 
 
Wir fragen die Verwaltung: 

 
1. Wann werden die Hinweise auf die nicht mehr existierenden Schulen entfernt? 

2. Besteht die Möglichkeit, bereits jetzt auf die geplante neue Grundschule 
hinzuweisen? 

 
 

 
i.V. Daniela Barke  
Stellv. Fraktionsvorsitzende 


